

GEMEINSAME PRESSEMITTEILUNG

BEA BÖHLEN MdL / THOMAS HENTSCHEL MdL



Montag, 9. Juli 2018

MdL Böhlen und Hentschel: „Solidarität und Hilfsbereitschaft verdienen Dank und höchste Anerkennung“

Baden-Baden/ Landkreis Rastatt - Das Land investiert 550.000 Euro in die Qualifizierung von Ehrenamtlichen im Bereich Integration. Davon profitieren der Landkreis Rastatt und die Stadt Baden-Baden, freuten sich die beiden Grünen Landtagsabgeordneten Bea Böhlen und Thomas Hentschel. Im Landkreis Rastatt werden für dessen Veranstaltungsreihe für Ehrenamtliche zu Themen aus verschiedenen Lebensbereichen 10.000 Euro eingesetzt. „Der soziale Zusammenhalt einer Gesellschaft wird durch engagierte Bürgerinnen und Bürger entscheidend geprägt. Ein eindrucksvolles Beispiel, wie viele Menschen sich in Baden-Württemberg für andere Menschen einsetzen, ist das Engagement für Flüchtlinge und deren Integration. Diese Solidarität und Hilfsbereitschaft verdient Dank, höchste Anerkennung und Unterstützung,“ so Thomas Hentschel.

Grünes Licht vom Land gab es für insgesamt 33 Qualifizierungsprojekte. Neben Rastatt bekommt auch Baden-Baden Mittel in Höhe von 10.495 Euro für ein Konzept zu unterschiedlichen Schwerpunkten, z. B. Beratung, Fallbesprechung, Supervision und Argumentationstraining. Die Projekte werden aus Mitteln des Programms „Qualifiziert.Engagiert.“ gefördert, das unter dem Dach des „Pakts für Integration“ mit den Kommunen angesiedelt ist.

Das neue Förderprogramm „Qualifiziert.Engagiert.“ knüpft an das gleichnamige Format der vergangenen Jahre an und schafft Rahmenbedingungen für eine erfolgreiche Qualifizierung von Engagierten im Bereich der Integration. Diese werden nicht nur mit besonderen fachlichen, interkulturellen, verwaltungstechnischen oder sprachlichen Herausforderungen konfrontiert – sie geraten nicht selten auch an die eigenen Grenzen ihrer Belastbarkeit.

„Für ehrenamtlich Engagierte in der Arbeit mit Geflüchteten und Menschen mit Migrationshintergrund ist eine gute Vorbereitung und die Begleitung durch Qualifizierungsangebote deshalb besonders wichtig. Mit dem Programm wollen wir gezielt eine wichtige Unterstützung bieten“, betont Bea Böhlen.

Bea Böhlen MdL

Petitionsausschussvorsitzende
Mitglied im Ausschuss für
Ländlichen Raum

Fraktion GRÜNE im Landtag
von Baden-Württemberg

Büro im Wahlkreis:

Hauptstraße 3
76534 Baden-Baden

Tel. +49 (0)7221 – 996 83 23
Fax. +49 (0)711 – 2063-14660

www.bea-boehlen.de

Thomas Hentschel MdL

Sprecher für E-Mobilität
Mitglied im Ausschuss für Recht
und Verfassung
Mitglied im Ausschuss für Verkehr
Mitglied im Untersuchungsausschuss
"Zulagen Ludwigsburg"

Fraktion GRÜNE im Landtag
von Baden-Württemberg

Büro im Wahlkreis:

Rosstr. 2
76437 Rastatt

Tel. +49 (0) 7222 – 787 12 55
Fax. +49 (0)711 – 2063-14660

www.mdl-thomas-hentschel.de